

Kraftstoffpreise sinken weiter

Super E10 kostete laut einer ADAC-Auswertung im vergangenen Monat durchschnittlich 1,524 Euro je Liter. Diesel war im Vergleich zum Vormonat leicht günstiger für 1,370 Euro zu haben. Am teuersten war Super E10 am 3. August mit 1,541 Euro, am gleichen Tag erreichte auch Diesel mit 1,382 Euro den Monatshöchststand. Gegen Monatsende wurden beide Kraftstoffsorten dann günstigster. Am 20. August erreicht Super E10 mit 1,510 Euro je Liter und Diesel mit 1,356 Euro den niedrigsten Stand. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

ADAC

Kraftstoffpreise im August 2014



Quelle: www.adac.de/tanken *Seit 1. März 2011 Super E10

© 09.2014 ADAC e.V.

Kraftstoffpreise im August 2014.